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Cus Moljlse, è colrs~a a due
L'un contro l'altro armati. L'espressione "Qualcuno ~ continua l'ex numero due'
probabilmente è un po' forte, ma caratte- cussino-" kotrà dire che anch 'io facevo i
rizza appieno il clima di febbrile attesa parte del vécchio. Ma ho percepito, io!
verso il rinnovo delle cariche sociali in per primo, ch;c'èra bisogno di un cam-i
seno al Cus Molise, la cui ufficializzazio- biamento nella struttura primqria del-:
ne ci sarà in serata al tennine dellè vota- l'ente. Ed è per questo che ho inserito nel:
zioni (chiusura dei seggi fissata per le ore mio direttivo tutti studenti attivÈ".Nes8uno!
16:30) successive all'assemblea plenaria e nemmeno io vuoi accantonare il p~a-
dei soci, prevista in prima convocazione to, ma va anche riconosciuto, con esire-
alle ore 8:30 (secondo round un'ora più ma obiettività e spirito di autocritica, che
tardi), fissata preso l'Aula Magna della sono stati commessi degli errori. Bisogna
sede centrale di Campobasso, con ambiti esserne consapevoli e ripartire da questi I
distaccati, in videoconferenza, su Isemia per cercare di innovare e costruire un;
nell'aula 'Galileo Galilei' e Termoli (au- nuovo che sia più coerente con i tempi e
laCristoforo Colombo). aur,z,o ,ve ,no le attuali esigenze studentesche".

Due i candidati alla presidente dell'orga- Sport universitario per noi sarà anche, e Altri capisaldi del Fiorilli pensiero sono
nismo sportivo d'ateneo per il quadrien- pril,cipalmente, cultura, spazio alle don- la rappresentatività territoriale ("Voglia-
no 2007-2011, rispettivamente presidente ne così da far sì che il ~ostro Cus sia spa- mo rompere con una linea d'azione carn-
e vice dell 'ultima legislatura. Si confron- zio privilegiato, casa comune, la cui for- pobassocentrica e, infatti, nella nostra li-
teranno, pertanto, da un lato Maurizio Ri- za è negli studenti, cui dare una finestra sta abbiamo inserito due candidati, uno
vellino e dall'altro Giovanni Fiorilli, ri- sul mondo, in quell'esperienza che tutto studente a lsernia -Rita Romano-l'altro
spettivamente numero uno e due uscenti. attrae a sé delle Universiadz"'. a Termali, Giuseppe Romano") e la vita
Entrambi puntano con forza sul coinvol- Così, la lista a supporto di Rivellino pre- quotidiana d'ateneo di Fiorilli, dipenden-
gimento pieno della componente accade- senta due studentesse atlete d'eccezione te universitario ("Conosco bene entram-
mica (gli studenti cioè) e su di un mag- quali la mezzofondista Catia Libertone e be le realtà: so quali possono essere i
giore coinvolgimento complessivo di tut- la ginnasta llenia Pasquale. In lizza, pe- problemi e quali le prospettive").
te le componenti d'ateneo. Né mancano raltro, ci sono anche studenti impegnati Da parte dello stesso tecnico di futsal non
di accennarlo esplicitamente nel proprio coi team di calcio a cinque e di volley del emergono indicazioni circa il nome dei
programma elettorale. club di viale Manzoni. Un sottile fil rou- possibili indiziati a ricoprire la carica di
In effetti, dalle liste presentate da ambe- ge col passato è rappresentato dalla pre- revisore dei conti ("Ci sono diversi can-
due i contendenti, si netto un taglio abba- senza di Francesco Scocchera e Pierluigi didati, e tutti meritevo/z""). Questi, inve-
stanza forte rispetto al passato. Lagioia. Quest'ultimo, quale membro ce, gli elementi della squadra per il con-
"Abbiamo dei punti cardine ben definiti: iscritto nell'albo dei revisori dei conti, al siglio direttivo:Rino Gennaro, Ivan Ma-
-argomenta Rivellino -le nostre idee so- pari del promotore finanziario Tiberio stronardi, Gianluca GIorgio, Rita Roma-
no le vostre idee, il rinnovamento e Folchi, sono indicati da Rivellino quali no, Giuseppe Mascilongo, Massimo Spi-
l'esperienza uniti per far crescere il mo- propri rappresentanti in pectQre per l'ele- na e Nettuno Marrico.
vimento, più spazio agli studenti univer- zione nel collegio dei revisori contabili. A dirigiere le operazioni d'insediamento
sitari, gioco e divertimento prima del- "Vogliamo un Cus rinnovato, rivolto so- dell'assemblea sarà lo stesso rettore Gio-
l'agonismo per dare spazio ad un sport prattutto agli studenti. È di questo che vanni Cananta, deputato a ricoprire il
pulito fonte di ben-essere, tramite una abbiamo bisogno", questo, invece, il pro- ruolo di presidente dell'organismo colle-
forte attività sociale e promozionale. posito lanciato da Giovanni FioriIli. giale con funzioni elettive.
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